



Identifican a dos muertos más tras refriega en Coronado; eran de Chínipas y Jiménez

Identifican a dos fallecidos más en el enfrentamiento ocurrido en Coronado; se trató de Luis Ángel M. Q., de 36 años de edad, originario del municipio de Chínipas y José Ángel S. C., de 32 años, con domicilio en Jiménez.

La Fiscalía de Distrito Zona Sur logró establecer la identidad de dos personas más que perdieron la vida en un enfrentamiento entre civiles armados que se registró la tarde del martes 06 de junio, en el municipio de Coronado.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/parral/identifican-a-dos-muertos-mas-tras-refriega-en-coronado-eran-de-chinipas-y-jimenez-10189060.html>